



Corporación Nacional del Cobre de Chile

Casa Matriz

Huérfanos 1270

Codelco informa la salida de su vicepresidente de Comercialización

Por tres años fue titular del área a cargo de las ventas y logística comercial de la estatal. Su salida se hará efectiva a contar de hoy.

Santiago, 30 de noviembre de 2023.- A través de un hecho esencial informado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), Codelco comunicó el retiro a partir de hoy de Carlos Alvarado Hernández, vicepresidente de Comercialización.

La Corporación agradece a Alvarado su contribución a lo largo de su extensa carrera de casi tres décadas en la compañía, en la que, antes de ocupar su actual posición, se desempeñó como gerente Comercial de Cobre Refinado, gerente de Logística y Servicios Comerciales y gerente general de Codelco Asia, en Shanghai, China.

A partir del 1 de diciembre, la Vicepresidencia de Comercialización será asumida de forma interina por Cristóbal Fuenzalida Montero, actual gerente de Comercialización de Cobre No Refinado y Ácido.

Codelco